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Revisione ordinaria delle società partecipate possedute al 31/12/2019 (Art.20 del 

D.Lgs n.  175/2016) 

 

PRES. MARINARO GIACOMO 

Sempre l’assessore Lignola che ci presenta “Revisione ordinaria delle società 

partecipate e possedute al 31/12/2019. La parola all’assessore Lignola.  

 

ASS. LIGNOLA LUCA  

Sì, questa è una proposta di delibera diciamo rituale nel senso che viene presentata ogni 

anno come vuole la norma ed è sostanzialmente una ricognizione sulla situazione delle società 

partecipate dal comune di Trani.  Partecipazioni che si dividono in due diversi tipi: quella 

diretta e quella indiretta. Chiaramente diretta è quella in cui l’Ente, ovverosia il Comune, ha 

una titolarità diretta delle quote e indiretta è quella che la titolarità avviene mediata dalla 

società partecipata.   

Le società partecipate, come si può vedere dalla delibera, sono sostanzialmente 

costituite dall’AMET e dall’AMIU, che sono le due società di cui abbiamo il pieno controllo 

nel senso che il Comune è il socio unico, poi abbiamo altre partecipazioni dirette che sono 

costituite dall’SPT dove abbiamo una partecipazione del 5%, il GAL con il 6% e lo Suites 

Consortium dove abbiamo una percentuale chiaramente minima dello 0,05%. Le 

(…incomprensibile) indirette sono quelle che abbiamo attraverso l’AMIU e sono Puglia Tech 

dove abbiamo il 10% di capitale sociale, l’AMIU Energia il srl dove praticamente l’AMET 

detiene il controllo totale del capitale sociale e l’SPT che l’AMET detiene il 44. È evidente 

che sull’STP abbiamo una doppia partecipazione, una diretta e una indiretta, che ci portano ad 

un complessivo del 49%. La situazione che stiamo fotografando è la situazione al 31 dicembre 

2019. Nel 2020 non sono accaduti eventi particolari su quelle che sono diciamo 

(…incomprensibile) informativo sulle partecipazioni. Dobbiamo dire che, rispetto al momento 

in cui abbiamo iniziato questa attività, la cosiddetta galassa delle società partecipate è 

diminuita. Questo perché è stata sciolta la ADS srl, che sostanzialmente era una partecipata 

diretta, siamo usciti ormai da diversi anni dal patto territoriale e inoltre si sono chiuse la REA 

Trani e la APULIA Energy, che erano partecipazioni indirette sempre attraverso l’AMET. 

Nessuna manovra è prevista, quindi nessuna azione di razionalizzazione, ma si confermano 
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quelle che c’erano e in particolar modo si conferma l’indirizzo del Consiglio Comunale, si 

chiede al Consiglio Comunale di continuare a sostenere la necessità del chiusura di AMET 

Energia Srl liquidazione anche perché ricordo che l’ultimo bilancio approvato ormai è relativo 

al 2015 o il 2016 e si chiudeva proprio con un passivo tale da ridurre il capitale sociale a un 

soffio di quelle che erano le norme previste dalla (…incomprensibile). Non ci sono particolari 

ed ulteriori osservazioni da fare. Torno a ripetere, è una fotografia della situazione del 

Comune, delle partecipazioni del Comune, al 31 dicembre 2019. Grazie.   

 

PRES. MARINARO GIACOMO    

Grazie Assessore. Se non ci sono interventi possiamo procedere con la votazione. Non 

vedo prenotazione, quindi procediamo.   

 

Il Presidente del Consiglio procede ad effettuare la votazione del provvedimento come 

di seguito riportato:  

 - Bottaro Amedeo: favorevole.  

 - Palumbo Filiberto: assente.  

 - Laurora Tommaso: assente.  

 - Branà Vito: favorevole.  

 - Marinaro Giacomo: favorevole.  

 - Cormio Patrizia: favorevole.  

 - Cornacchia Irene: favorevole. 

 - Avantario Carlo: favorevole. 

 - Cuna Federica: favorevole.  

 - Di Tullo Denise: favorevole. 

 - Mannatrizio Anselmo: favorevole. 

 - Ruggiero Carlo: favorevole.  

 - Parente Lia: favorevole. 

 - Loconte Antonio: favorevole. 

 - Befano Antonio: favorevole. 

 - Di Meo Donata: favorevole. 

 - Lops Michele: favorevole.  
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 - Corrado Giuseppe: favorevole. 

 - Biancolillo Claudio: favorevole. 

 - Amoruso Leo: favorevole. 

 - Cirillo Luigi: favorevole. 

 - Di Gregorio Michele: favorevole. 

 - Mastrototaro Giuseppe: favorevole.  

 - Angiolillo Antonio: favorevole. 

 - Morollo Luca: favorevole. 

 - Di Leo Giovanni: astenuto. 

 - De Toma Pasquale: assente.   

 - Centrone Michele: assente.  

 - Ferri Andrea: astenuto.  

 - Cozzoli Emanuele: astenuto.  

 - Laurora Erika: assente.  

 - Corraro Felice: assente.  

 - Scialandrone Mariangela: assente.  

 

PRES. MARINARO GIACOMO  

Allora, con 23 voti favorevoli, 3 voti d’astensione, il provvedimento viene approvato.  

Possiamo passare al prossimo punto all’ordine del giorno.  

 

 

 

  

 

Si attesta che la trascrizione della seduta riporta integralmente e fedelmente tutti gli 

interventi registrati. 

 

 

 


